



Tiré du message du pape François le 1^{er} janvier 2025

... Réfléchissons à ce que les bergers ont vu à Bethléem, c'est-à-dire *l'enfant*, et aussi à ce qu'ils n'ont pas vu, c'est-à-dire le *cœur de Marie*, qui a gardé et médité sur tous ces faits.



Tout d'abord, *l'enfant Jésus* : ce nom hébreu signifie «Dieu sauve», et c'est précisément ce qu'il fera. Le Seigneur, en effet, est venu dans le monde pour nous donner sa propre vie. Tous les hommes sont des enfants, mais aucun d'entre nous n'a choisi de naître. Dieu, en revanche, **a choisi de naître pour nous. Jésus est la révélation de son amour éternel**, qui apporte la paix dans le monde.

Au Messie nouveau-né, qui manifeste la miséricorde du Père, correspond le **cœur de Marie**. Ce cœur est l'oreille qui a entendu l'annonce de l'Archange ; ce cœur est la main de l'épouse donnée à Joseph ; ce cœur est l'étreinte qui a enveloppé Elisabeth dans sa vieillesse. Dans le cœur de Marie, notre Mère, bat l'espérance de la rédemption et du salut pour toute créature. Les mamans chérissent toujours leurs enfants. Aujourd'hui, en ce premier jour de l'année, consacré à la paix, pensons à toutes les mères qui se réjouissent dans leur cœur, et à toutes les mères dont le cœur est plein de douleur, parce que leurs enfants ont été enlevés par la violence, par l'orgueil, par la haine. **Que la paix est belle !** Et que la guerre, qui brise le cœur des mères, est inhumaine !

A la lumière de ces réflexions, chacun de nous peut se demander : est-ce que je sais rester en silence pour contempler la naissance de Jésus ? Et est-ce que j'essaie de chérir dans mon cœur cet Avènement, son message de bonté et de salut ? Et comment puis-je rendre un don si grand par un geste gratuit de paix, de pardon, de réconciliation ? Chacun de nous trouvera quelque chose à faire, et cela fera du bien !

Que Marie, la Sainte Mère de Dieu, nous enseigne à préserver dans notre cœur, et à témoigner dans le monde, la joie de l'Évangile.

A vous tous, je souhaite tout le bien pour la nouvelle année.

Je remercie toutes les initiatives de prières et d'engagements pour la paix promus dans le monde par les communautés diocésaines et paroissiales, par les associations, les mouvements et groupes ecclésiaux. Et je salue les participants à l'évènement «Paix dans toutes les terres» organisée par la Communauté Sant'Egidio dans plusieurs pays.

J'exprime ma reconnaissance à tous ceux qui œuvrent pour le dialogue et pour les négociations dans les nombreuses zones de conflits. Prions pour que les affrontements cessent sur chaque front et que la paix et la réconciliation soit atteintes. Je pense à l'Ukraine martyrisée, à Gaza, à Israël, à la Birmanie, au Nord-Kivu et à tous les peuples en guerre. J'ai vu des vidéos et des photos de la destruction provoquée par la guerre. Frères, sœurs, la guerre détruit, elle détruit toujours ! La guerre est toujours une défaite, toujours.

**Je vous souhaite à tous un bon début d'année,
avec la bénédiction du Seigneur et de la Vierge Marie.**



Dimanche 12 janvier, la galette des rois a été l'occasion, pour les jeunes et moins jeunes, de se retrouver et de partager ensemble un moment ludique et convivial autour des jeux proposés, et ainsi faire (ou refaire) connaissance.

Un diaporama nous a fait revivre les événements marquants de l'année dans la paroisse, soulignant l'investissement de beaucoup de personnes dans les différents services. Et pour remercier tout le monde, ce fut le moment de partager la galette et le verre de l'amitié. Bravo à tous.

VI DIMANCHE DE LA PAROLE DE DIEU
26 JANVIER 2025

LE DIMANCHE DE LA PAROLE DE DIEU

GUIDE LITURGIQUE ET PASTORALE
J'ESPÈRE EN TA PAROLE
(PS 119, 74)



Le 26 janvier 2025 marquera la sixième édition du Dimanche de la Parole de Dieu, une célébration qui aura lieu dans toute l'Église. Pour cette occasion, le pape François a choisi comme devise les paroles du psalmiste : « J'espère en ta parole » (Ps 119, 74). Ce verset résonne comme un appel à l'espérance, un cri lancé vers Dieu dans les moments de doute, de souffrance ou de confusion.

Le Dimanche de la Parole de Dieu, est une occasion importante pour les chrétiens de renouveler leur engagement à lire et à méditer la Bible, outil fondamental pour la croissance de la foi et de la vie spirituelle, et instrument d'espérance pour les fidèles du monde entier.

A noter !

- Lundi 27 janvier** Formation biblique à 20h15 à Thouaré
- Mercredi 29 janvier** Rencontre inter EAP à 19h00 à Ste Luce
- Jedi 30 janvier** Formation Biblique à 14h30 à Ste Luce
- Vendredi 30 janvier** Prière du Chapelet à 18h à Thouaré
- Vendredi 30 janvier** Rencontre du groupe des jeunes MsM à 19h30 à Ste Luce
- Samedi 1er février** Formation En Marche avec Jésus à 9h à Ste Luce
- Samedi 1er février** Rencontre des Petits Fragiles à 10h à Thouaré
- Samedi 1er février** Rencontre de préparation à la confirmation à 14h à Ste Luce
- Lundi 03 février** Rencontre des référents Matth'Accueil à 18h à Ste Luce
- Mardi 4 février** Rencontre de l'EAP à 20h15 à Thouaré
- Jedi 6 février** Formation « Stop Abus » à 18h30 à Ste Luce



ACTION CATHOLIQUE DES ENFANTS (ACE)

L'ACE vous invite à une crêpes'party
le samedi 1er février de 14h30 à 17h30
à la maison de quartier Bottière 147 rte de Ste Luce.



Participation aux frais : 1€ - contact Thibault 06 88 85 97 72

TABLE OUVERTE « AUX SAVEURS DU MONDE »: DIMANCHE 2 FÉVRIER

À partir de 12h Salle St Matthieu à Ste Luce

Seul(e), avec ou sans enfant, en famille...

Une occasion de se rencontrer
et de vivre un moment de partage et de convivialité.



"LE PETIT MOT DE L'EGLISE VERTE": Une autre vision de l'argent :

L'épargne solidaire vous donne la possibilité de reverser à l'association de votre choix, tout ou partie des intérêts que votre épargne génère. Vous pouvez ainsi soutenir un projet de solidarité internationale qui permettra de lutter contre les causes de la faim et des inégalités. Vous pouvez aussi soutenir l'économie locale. La finance solidaire permet d'investir dans des entreprises ou des associations socialement responsables, en France et à travers le monde.

Le choix des placements est vaste (livrets, fonds commun de placement, parts sociales, assurance-vie...) : n'hésitez pas à vous renseigner auprès de votre banquier ou de votre association préférée. Vous bénéficiez d'avantages fiscaux.

La finance solidaire cherche à faire fructifier l'argent tout en respectant des exigences éthiques concernant l'impact social, humain ou environnemental des investissements.

CAMPAGNE DE CHAUFFAGE

Pour nos trois églises, maisons paroissiales et salles de réunions, la campagne de chauffage est commencée. C'est un service nécessaire au confort de chacun. C'est aussi un service très coûteux, et d'autant plus que le prix de l'énergie a flambé ! Merci pour l'effort que chacun saura faire en fonction de ses possibilités. Si vous êtes imposable, les dons restent déductibles (tous renseignements sur: impots.gouv.fr). Des enveloppes sont à votre disposition dans les églises.



Abonnement au bulletin, réabonnement 2025

Nom.....Prénom.....

Adresse.....

CP..... Ville.....

Mail :@.....

demande/renouvelle son abonnement au bulletin paroissial.

je souhaite recevoir le bulletin par mail

Je verse : une participation de soutien **15 €** (prix indicatif) afin d'aider à sa réalisation.

Ou bien **30 €** pour le recevoir par la poste
(chèque à l'ordre de « Paroisse St Matthieu sur Loire »)

La Communion Notre Dame de l'Alliance

c'est un mouvement d'Eglise qui accueille des hommes et des femmes séparés ou divorcés, voulant continuer à vivre dans la fidélité à leur sacrement de mariage, malgré la séparation.

Elle propose un 'Pèlerinage de l'Alliance' du 28 au 30 mars 2025 à Lourdes pour les personnes mariées, vivant seules suite à une séparation ou un divorce sur le thème : « *vosre corps est le temple de l'Esprit Saint* » (1 Corinthiens 6,19)
Informations et inscriptions (07 84 62 91 78 ou lourdes.msvs@gmail.com ou sur le site cn-da.org

PRIÈRE DES FOYERS

Dieu, notre Père, nous te rendons grâce ;

*homme et femme tu nous as créés ;
en toi est la source de la vie, en toi le secret de l'amour.*

Nous te prions de bénir toutes les familles de la terre.

Bénis les époux et les pères de famille,
à l'image de saint Joseph, homme juste, serviteur fidèle.

Bénis les épouses et les mères,
à l'image de Marie, servante du Seigneur, Mère du Bel Amour.

Bénis les enfants, petits et grands, à l'image de l'Enfant Jésus,
qui grandissait en taille, en sagesse et en grâce
devant Dieu et devant les hommes.

Seigneur Jésus, Fils bien-aimé du Père, nous te rendons grâce ;

tu as aimé l'Église et tu t'es livré pour elle, dans une alliance irrévocable.

Souviens-toi des époux dont tu as sanctifié le mariage.

Qu'ils soient fidèles à la parole donnée et au sacrement reçu,
heureux d'aimer pour toujours, capables de s'ouvrir au pardon
quand ils ont été blessés et blessants.

Souviens-toi des couples désunis, des époux séparés ou divorcés,
des enfants blessés et des enfants révoltés.

À chacun d'eux, fais le don de ta paix.

Toi, le Ressuscité, guéris les blessures de leur cœur.

Que leur croix, unie à la tienne, devienne féconde.

Esprit Saint, Esprit du Père et du Fils, nous te rendons grâce ;

en toi nous est donnée la joie promise par Jésus.

Révèle aux hommes et aux femmes de ce temps
la beauté et la sainteté de la vocation d'époux et de parent.

Conduis les couples vers une alliance toujours plus vraie et plus profonde.

Confirme le Oui de ceux qui sont mariés dans le Seigneur.

Ô Marie, comblée de la grâce de Dieu, porte auprès de lui notre prière.

Toi, notre Mère, Notre-Dame de l'Alliance, dans le bonheur d'être ensemble
comme dans l'épreuve de la solitude, de la séparation, du veuvage,

donne-nous de croire que l'amour est plus fort que la mort
et que nous formerons un jour une seule famille dans la joie de Dieu. Amen.